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前回（1084回例会）の記録
平成24年８月30日（木）

■ゲスト
㈱豊国畜産ぶんごや
専務取締役　西郡信喜氏 
 

■ビジター
東納英一会員（中津中央RC）

■出席報告
 会　員　数 25名
 免 除 者 数 2名
 対 象 者 数 23名
 本日出席者 20名
 欠 席 者 数 3名
 出　席　率　86.70%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　６名
　メイクアップ　　０名
　欠　席　者　　６名
　修正出席率　73.91%→　73.91%
●メイクアップ

●欠席者
　梶屋会員・仲本会員・小野会員・出納会員・矢頭会員
　宇都宮会員  

◉本日の例会プログラム 会員卓話「新世代のための月間について」
 奉仕プロジェクト委員会 新世代奉仕担当 加来敏男会員
◎次回例会プログラム ゲスト卓話　「切り絵の世界」
 切り絵作家　工家丘予人氏  

会長  渡 邉  文 敏　　幹事  辛 嶋  　崇　　会報担当  長 野  定 生　　クラブ広報委員長  長 野  定 生

◎ロータリーソング　    明日という日が              

◎会長の時間　　会長　渡邉文敏

　今日はマイナンバー制度、別名、国民背
番号制度についてお話します。
　赤ちゃんからお年寄りまで全ての国民に背番号をつけ
る「共通番号制度法案」、所謂マイナンバー法案が今国会
に提出されています。この法案が成立すれば、平成27年
から日本に暮らす全ての人と企業に番号が割り振られま
す。これまで、国民の所得や資産、あるいは年金や保険
に関する情報は各省庁でばらばらに管理されて来ました。
これらの情報を、一元管理する事で行政の効率化や納税
の公平化につなげようというのがマイナンバーの目的で
す。又、消費増税に伴う「給付つき税額控除」の導入に
際しても「個人所得を正確に把握する」ためにマイナン

バーが不可欠だと政府は言っています。共通番号制度は
このようなメリットもありますが、個人情報が漏れたり、
不正利用されるのではないか、といった不安の声も聞か
れます。現に、９年前に本格稼動した住基ネットでも情
報流出は起きています。しかも、システム導入には膨大
なコストがかかり、その額は5000億円に上るという試算
もありますし、その運営コストも明らかになっていませ
ん。今、導入を進める政府は、全国各地でシンポジウム
を開いています。８月26日、大分でも「マイナンバー法
案を考えるシンポジウム」が大分市のアイナスで開かれ
ました。賛成派のパネリストとして、大分銀行副頭取か
らは「利便性が高く、行政と民間企業の効率化に資する」
という意見が出され、反対派の武藤弁護士は「住所歴や
所得、病歴など個人情報がマイナンバーでつながり、個
人は丸裸になる」とプライバシー侵害への懸念を強調し
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ました。今国会では、こうした問題点を時間を惜しまず
議論してもらいたいと思います。もっとも、昨日、野田
首相への問責決議案が、参議院で可決されましたので、
それも危うくなりました。導入を急ぐことなく、解散総
選挙後に意義や必要性をもっと丁寧に説明し審議を尽く
すべきだろうと思います。

◎幹事報告　幹事　辛島　崇 

●例会変更　中津中央ＲＣ→9/11(火)観月例
会のため18：30 ～金色温泉、杵築ＲＣ、
湯布院ＲＣ、別府ＲＣ、別府東ＲＣ、別府北ＲＣ、別府
中央ＲＣ

●幹事報告
・ブライダル少子化対策委員会よりパーティー参加のお願

い
・ガバナーより地区会員増強についての手紙
・ロータリアン誌(英文）

◎委員会報告

ロータリー財団委員会　岡野会員　

　先週欠席の方などいますのでもう一度ポリオ
プラスの募金を回しますので、よろしくお願いし
ます。  

◎ニコニコボックス

担当：クラブ管理運営委員会　姉妹交流担当　

〔辛島幹事〕先週の木曜日から今週の月曜まで傘
鉾の手伝いをしました。竹田ロータリークラブの
卓話の構想を月曜日に作り、火曜日に卓話をし
てきました。  

〔渡邉会長〕西郡さんようこそいらっしゃいまし
た。本日はよろしくお願いします。  

〔小野会員〕次男が唐揚げ屋を始めます。嘉乃に
は全く未練がないようです。

〔仲本会員〕いろいろな都合によりたくさん休ん
でしまいました。

〔黒瀬会員〕精密検査の結果がギリギリ良かった
ということで報告しておきます。

〔土居会員〕西郡さん、今日はありがとうござい
ます。私が今年はプログラム担当ということで、
ドンドン若い方にお願いしていこうと思っていま
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すので、後輩方にもよろしくお伝えください。
〔長野（修）会員〕西郡さん、来年から会員とし
てよろしくお願いします。 

◎ゲスト卓話

　㈱豊国畜産ぶんごや
　専務取締役　西郡信喜氏

　北部小学校、中津中学校、中津北高校、河合塾広島総
合教育専修学校トライデントカレッジ出身です。
　就職後、プロスノーボーダーとなりまして、30歳で引
退しました。中津へ帰郷し、家業であります豊国畜産へ
入社し、今年で10年目を迎え、やっと一人前になったか
と感じています。
　弊社は豊後牛を中心とした、食肉の販売の商いをして
おります。全国的にも少ない、自社牧場から小売までの
一貫体制をとっており、山国で約80頭の黒毛和牛を飼育
しており、安心安全な豊後牛を提供させて頂いていま
す。
　九州産の新鮮な豚肉は、灰汁が少なく味も良いと好評
を頂いております。
　鶏肉は、その日の朝に処理をされた「朝びき鶏」を取
り扱い、新鮮かつ臭みのない鶏肉として大変好評を頂い
ております。
　また、「朝びき鶏」を使用した当店の中津からあげ
は、７～８年前より「からあげブーム」が到来していま
す。最近は「聖地中津からあげ」の看板を上げさせて頂
き、営業させて頂いております。
　からあげは大分県の北部地域が発祥だとされており、
中津だ、宇佐だと諸説あります。昔、政府の政策により
大分県北部地域に多くの養鶏場が作られたため、鶏肉を
多く食べる習慣が生まれ、中国から帰った人が唐揚げを
伝えたとされています。
　中津にはからあげ専門店（からあげをお持ち帰りでき
る店）が30店舗以上あります。
　詳しくは　http://seichi-nakatsukaraage.com/
　中でも弊社の唐揚げは日本唐揚げ協会が主催する「か
らあげグランプリ」しょうゆダレ部門にて、金賞を第２
回、第３回連続受賞させて頂き大変好評を頂いておりま
す。
　第5回からあげフェスティバルが９月22日（土）、23
日（日）に行われます。

　詳しくは　http://karafes.com/


